

Dukung Asta cita Presiden Indonesia, Polres Agam Laksanakan Sosialisasi Narkoba

Dina Syafitri - AGAM.PROMEDIA.CO.ID

Nov 11, 2024 - 10:56



Agam - Suasana seru dan antusias mewarnai sosialisasi bahaya narkoba yang digelar Polres Agam di SMK Negeri 2 Lubuk Basung, Senin (11/11/2024).



Hal ini terjadi berkat kehadiran KBO Sat Res Narkoba, Ipda Fatria Enofa. Sang narasumber yang berhasil memikat ratusan siswa dengan gaya bicaranya yang santai namun penuh makna.

"Ini bukan sekadar ceramah," ujar Ipda Nofa, "ini adalah upaya kita bersama untuk melindungi masa depan bangsa. Narkoba bukan hanya musuh, tapi juga perusak mimpi."

Melalui cerita-cerita nyata dan bahasa yang mudah dipahami, Ipda Nofa berhasil mengungkap sisi gelap dunia narkoba. Para siswa diajak untuk merenungkan dampak buruk narkoba, tidak hanya bagi diri sendiri, tetapi juga bagi keluarga dan lingkungan sekitar.

"Saya baru sadar betapa bahayanya narkoba," ungkap salah satu siswa, "Dulu saya sering meremehkan, tapi setelah mendengar penjelasan Pak Polisi, saya langsung berubah pikiran."



Kerja sama yang solid antara Polres Agam dan SMK Negeri 2 Lubuk Basung ini berhasil membuat sosialisasi bahaya narkoba menjadi acara yang berkesan.

"Kami sangat mengapresiasi inisiatif Polres Agam untuk memberikan Sosialisasi Narkoba di sekolah kami ini," ujar Bapak Elson Chandra Putra Spd, Kepala Sekolah SMK Negeri 2 Lubuk Basung.

"Karena sosialisasi seperti ini sangat penting untuk memberikan pemahaman yang benar kepada siswa kita tentang bahaya narkoba."



Di tempat terpisah, Kapolres Agam AKBP Muhammad Agus Hidayat SH. SIK sebagai penanggung jawab kegiatan menyampaikan "Sosialisasi yang di gelar Polres Agam ke lingkungan pendidikan ini merupakan salah satu bentuk dukungan Polres Agam terhadap program 100 hari Asta Cipta Presiden Republik Indonesia, yang bertujuan untuk mencegah penyalahgunaan narkoba dikalangan generasi muda"

"Dengan pendekatan yang humanis dan interaktif seperti ini, diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan para pelajar terhadap bahaya narkoba". Ulas

Kapolres.

(Berry)